***Кут Хуми***

***Кира Самигуллина***

***63-й Синтез ИВО***

***Новое Рождение Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой***

***ПРАКТИКИ***

*10 – 11 сентября 2022 года ИВДИВО Казань*

Оглавление

[Практика 1. Стяжание 64-х инструментов Учителя-Аватара 16-рицы Человека-Субъекта Синтеза. Стяжание 4-х видов Воль ИВО: Воля ИВО, Воля ИВДИВО, Свобода Воли ИВО, Воля Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc114658924)

[Практика 2. Преображение Духа Волей ИВО в выражении 32-го архетипа ИВДИВО, Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание 16-ти Печатей ИВО на Зерцало Лотоса Духа. Стяжание 16-рицы Судьбы от Человека синтезфизичности до Отца 5](#_Toc114658925)

[Практика 3. Стяжание Физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Развёртка Есмической Метагалактики в Физическом теле. Стяжание Парадигмальной картины мира Физического тела ИВО метагалактически 32-архетипически собою. Стяжание Нового Времени ИВО 7](#_Toc114658926)

[Практика 4. Стяжание Рождения Свыше Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание 512-ти Архетипических Частей Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание дневного и ночного обучения 9](#_Toc114658927)

[Практика 5. Преображение итогами ночного обучения. Стяжание 512-рицы Огней Изначально Вышестоящих Аватаров ИВО с развёрткой данной концентрации Огней в явлении ядерной матрицы Физического тела. Ввод саморегуляции Физического тела в 8-ричность реализации. Ввод внутреннего мира каждого в явление внутреннего мира ИВО 10](#_Toc114658928)

[Практика 6. Стяжание телесных систем Физического тела 8-рицы ИВО 256-рицы реализации 13](#_Toc114658929)

[Практика 7. Стяжание 16-рицы развития Физического тела. Развёртывание Меча Воли Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом Славией в Высшей Школе Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца 20](#_Toc114658930)

[Практика 8. Стяжание четырех компетенций и четырех насыщенностей компетенций: 4-й Октавной Ивдивости, 4-й ИВДИВО-Октавы Ивдивости, 4-й ИВДИВО-Ивдивости, 4-й Ивдивости ИВО. Стяжание Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание тела Воли ИВО Учителя 25](#_Toc114658931)

[Практика 9. Итоговая 26](#_Toc114658932)

***1-й день 1-я часть***

Практика 1. Стяжание 64-х инструментов Учителя-Аватара 16-рицы Человека-Субъекта Синтеза. Стяжание 4-х видов Воль ИВО: Воля ИВО, Воля ИВДИВО, Свобода Воли ИВО, Воля Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

*Время: 1:23:13 – 1:47:50*

*Возжигаемся всем своим Огнём, всем своим Синтезом, каждое ядрышко, каждую клеточку. Можно вспомнить, чтобы согреться, что у вас есть Нить Синтеза, это личный обогреватель каждого. Я шучу, но, тем не менее, Нить Синтеза – генератор сверхпотенциала. Синтез, представьте, это выше, чем Энергия. Мы согреваемся чем? Энергией. Помните, когда Энергия в нас начинает бурлить. Подвигался, это что? Это движение частичек внутри тела, это Энергия, и выделение Энергии идёт. А у вас аж целая Нить Синтеза с количеством Ядер Синтеза, да ещё и головной мозг аккумулирует Синтез Синтезов всех Синтезов. Да ещё и под стопами ног Путь и Ядро Огня Жизни. И вот в синтезе этих выражений, вокруг сфера с условиями ваших нужных параметров, которые вам гармоничны и необходимы. И вот, возжигая сейчас весь свой Огонь и Синтез, дайте установку по параметрам. Знаете, как? Переключитесь всем своим телесным выражением на те параметры, которые вам необходимы. Сколько вам комфортно? Возжигайте эту среду, чтобы вокруг вас, в вас и вами эта среда для вас же была организована, вы сами её организуете. Вот возьмите на себя такую ответственность, что вы организуете эту среду, которая вам необходима, чтобы было тепло, чтобы было там, вы могли расслабиться, то есть, внутренне не напрягались.*

*И возжигаясь всем Синтезом и Огнём, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываемся, становясь телесно и развёртываясь всем своим Огнём и Синтезом, вспыхивая пред Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа ИВДИВО. И добиваемся вот этого состояния, когда вы включаетесь в…, вышестоящим телом в среду зала, в явление Кут Хуми, то есть вот переносим, концентрируем, уплотняемся, сосредотачиваемся и организуемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. То есть не снимайте с себя вот это упорство и важность ваших усилий, чтобы телесно организоваться в ИВДИВО, в этом зале. Формируемся.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждым из нас и в Синтезе нас, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся,* ***прося Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить нас на явление 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и ввести в Синтез экзамена Изначально Вышестоящего Отца****. Входим,* ***стяжая форму Учителей 63-го Синтеза.***

*И вспыхивая, организуясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми…, вот сейчас организовываясь, поставьте себе такую задачу: прожить, добиться состояния в теле Аватара Кут Хуми, зала, Огня, самой жизни с Кут Хуми, вот как вы живёте в этом зале вышестоящим телом. Вы сейчас фиксируетесь, вы там стоите. И вот жизнь вами в этом зале, чтобы у вас отклик пошёл внутренним миром этой жизнью, этим Синтезом. То есть жизнь – да, а теперь ещё и 63-й Синтез, то есть вы в 63-м Синтезе. Вот как вы живёте, так и Синтез складывается вами, в вас, вокруг. Только это более высокое состояние, степень. Жизнь – один, Синтез – 8, Синтез Изначально Вышестоящего Отца ещё и 9, даже 9-й уровень, где это всё синтезируется воедино – Жизнь, Репликация, Созидание, Творение, Любовь, Мудрость, Воля, Синтез, как таковой. И вот вы сейчас в 63-м Синтезе.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем поток и концентрацию 63-го Синтеза каждому из нас, прося ввести и зафиксировать нас и на нас 63-м Синтезом, в 63-м Синтезе. И входим в 63-й Синтез собою на всё время 63-го Синтеза. У вас до завтра, до самого вечера. И, входя в 63-й Синтез, акцентируемся на том, что сам Синтез начинает нас заполнять. Он не пролетает мимо, а в первую очередь он вас, каждого заполняет, оформляет, уплотняет телесно.*

*И возжигаясь этим явлением собою, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем 64 Синтеза,* ***стяжая*** *инструменты,* ***64 инструмента Учителя-Аватара 16-рицы Человека-Субъекта Синтеза каждым из нас****. И возжигаясь, развёртываемся 64-рицей инструментов ракурсом 63-го Синтеза Учителя-Аватара 16-рицы Человека-Субъекта 63-го Синтеза. Возжигаемся этим. Организуемся.*

*И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и* ***стяжаем****, – Аватар Кут Хуми нам направляет, –* ***План Синтеза Учителя-Аватара.*** *Входим в План Синтеза Учителя-Аватара собою. Возжигаемся. И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить нас на явление Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжание 4-х видов Воли Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь Синтез Синтезом, преображаемся.*

*Развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Возжигаемся. Выходя, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца, оформляемся Учителями 63-го Синтеза. Отец в зале. Сопереживаем, добиваемся, проникаемся всем Огнём и Синтезом, сопереживая явлению Отца в зале. И Отец на нас, на каждого смотрит.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая Волю Изначально Вышестоящего Отца собою****. Входим в Волю Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь,* ***стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*** *Развёртываемся****. Второй вид Воли****. Входим. Разгораемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем******третий вид Воли****, возжигаясь, входим в* ***Свободу Воли Изначально Вышестоящего Отца.***

*Возжигаясь, синтезируемся с**Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем******Волю Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца – четвёртую Волю, вид Воли****. Возжигаемся. И вспыхиваем четырьмя видами Воли Изначально Вышестоящего Отца собою, каждым и в синтезе нас. Горим, разгораемся Волей Изначально Вышестоящего Отца, как таковой, телесно собою. Вот прямо всем, всем, всем телом, каждым ядрышком, субъядерно, накаляя состояние в Ядрах Волей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом явлении Воли Изначально Вышестоящего Отца делаем шаг к Отцу, завершая все старые, прежние явления собою. И обновляемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Волей Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые неадекваты, некомпетенции, любые другие некорректности, не согласующиеся, не соответствующие Воле Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся новой явью Воли Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас. И возжигаясь, просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. И развёртываясь всем стяжённым и возожжённым, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Выходим в физическое тело, развёртываясь физически в данном теле, в данном зале. Синтезфизически эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, это ИВДИВО территории вокруг Планеты Земля, это оболочка вокруг Планеты Земля – ИВДИВО, и ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

Практика 2. Преображение Духа Волей ИВО в выражении 32-го архетипа ИВДИВО, Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание 16-ти Печатей ИВО на Зерцало Лотоса Духа. Стяжание 16-рицы Судьбы от Человека синтезфизичности до Отца

*Время: 2:30:05 – 2:52:34*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО 32-го архетипа на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Шаг – и мы в зале. Становимся в форме Учителей 63-го Синтеза. Возжигаемся. И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов и Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою, прося преобразить нас на работу с Лотосом Духа и преображением Духа каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем всем своим Духом и синтезируемся с Духом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И Аватар Синтеза Кут Хуми нас переводит в зал Духа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Там, где мы концентрируемся с Кут Хуми, это зал Духа. И вот каждый в этом зале становится своим Духом. Вы стоите в Лотосе, Лотос – это как раз Дух, только не в Столпе Совершенного Сердца, а вот в таком чистом выражении Духа. Не в смеси, не в синтезе каких-то ещё там явлений или ракурсом, а вот это чистое состояние Духа каждого из вас. Это Лотос. Осмотритесь. Вы стоите в Лотосе, под ногами Зерцало. Тут может сработать привычка, как вы работаете с Лотосом, если работаете. Здесь просто сейчас, перестраиваясь, настройтесь на сам Дух, на ваш Дух, Лотос Духа. У него тоже Лепестки, Зерцало. Тут немного сам, состояние иное, формат, масштаб иной. Дух любит пространство, он тут даже такое – масштабнее. Вот настраиваемся. Вам даже может захотеться вот так расшириться, вытянуться телом. Встраивайтесь. Вокруг Лепестки Духа, на Зерцале бороздочки есть, вот дорожки, есть такие бороздочки фиксации Воли.*

*И вот теперь возжигаемся Волей Изначально Вышестоящего Отца, которую стяжали в предыдущей практике каждым из нас. Разгораемся в теле этой Волей, и Воля разгорается в вашем Лотосе. Воля столпно горит в Лотосе, то есть накрывая весь Лотос, даже по высоте Лепестки достаточно такие плотные, организованные, не маленькие, а вот возьмите такой вот двухметровый, может быть, даже более того размер. То есть Лотос у нас большой. Ещё, ещё, ещё разгораемся. И* ***утверждаем насыщение Волей Изначально Вышестоящего Отца каждой Части, Системы, Аппарата, Частности, всё во всём вашего выражения*** *ядерно, физически и синтезфизически собою. И разгораемся Волей, входя тотально в эту концентрацию. И вот посмотрите, как в Лотосе, в Столпе, Воля буквально пронизывает весь Столп Лотоса, заполняет всё выражение Духа каждого из вас. То есть Дух начинает насыщаться прямой Волей Изначально Вышестоящего Отца, постепенно усиляясь, углубляясь в Лотосе каждого из нас. Воля усиляется, углубляется в нас и нами.*

*Лепестки, также вот как по прожилкам Лепестков, Воля движется, течёт, проникая, заполняя каждый Лепесток Духа. И вот, доходя до основания Зерцала, проникая в Зерцало, всколыхивает записи Зерцала. Начиная вот от самых дальних радиусов Зерцала, с самых краёв Зерцала – к центру и, наоборот – от центра краёв к краям. И от Зерцала подымаются записи, они разные. В первую очередь всколыхиваются те, которые старые, тяжёлые, ненужные, мешающие действовать Воле. То есть она всколыхивает то, что мешает ей, не соответствует Воле. Вот эти записи формируются в такие – обод, кольца, вот кольца. Может быть одно, может быть несколько, – вокруг тела. Знаете, тяжёлые, они даже по цвету серо-чёрно, такие тёмные оттенки. Вот эти кольца сформировались вокруг тела.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за данные старые состояния в Лотосе каждого из нас, в Духе каждого из нас. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь****. Начинаем телом, впитывая Огонь, эманировать его телом в Лотосе, сжигая, пережигая данные кольца старой Воли Духа и всех тех состояний, которые не соответствуют Воле Отца, Воле Изначально Вышестоящего Отца.*

*И разгораясь, сжигаем, пережигаем все эти кольца, или одно, или несколько, сколько у вас сформировалось вокруг тела в Лотосе, снимая, завершая все эти старые ограничения, состояния тяжёлые в Духе каждого из нас, всё то, что не соответствует Воле Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигая Огонь Изначально Вышестоящего Отца собою, завершаем все несоответствия Воле Изначально Вышестоящего Отца в Лотосе Духа каждого из нас. Вспыхивая, вот так вот окончательно утвердите, что вы всё пережигаете, а то это прямо такое горение, постоянное горение. В какой-то момент вы всё пережгли. Не сомневайтесь в этом. То есть не зацикливайтесь. Стяжали Огонь – развернули, пережгли. Всё, утвердите это.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Синтезов и Лепестков Духа Лотоса Духа Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в выражении 32-го архетипа ИВДИВО, Си-ИВДВО Октавы Метагалактики*** *каждым из нас. И возжигаясь, просим преобразить, перевести и зафиксировать выражение Духа каждого из нас минимально 32-м архетипом ИВДИВО, Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики постоянной творимости и синтезирования Духа каждого из нас прямым Синтезом и Духом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся 75 секстиллионов и так далее Лепестками Духа в Лотосе Духа каждого из нас, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, прося преобразить Синтезом Дух и Лотос Духа каждого из нас. И преображаемся этим.*

*И в этом Огне* ***стяжаем 16 Печатей Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Лотоса Духа каждого из нас,*** *стяжая печать Отца, Аватара, Владыки, Учителя, Ипостаси, Служащего, Посвящённого, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Человека-Отца, Человека-Аватара, Человека-Владыки, Человека-Учителя, Человека-Ипостаси, Человека-Служащего, Человека-Посвящённого, Человека синтезфизичности.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*** *16,* ***16-рицу Судьбы от Человека синтезфизичности до Отца включительно в Лотос Духа каждого из нас****, на Зерцало. И возжигаясь, развёртываемся Печатями Изначально Вышестоящего Отца собою. И разгораясь Волей Изначально Вышестоящего Отца этим, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь, выходим, развёртываемся всем стяжённым и возожжённым в физическом теле и синтезфизически эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

***Практика 3.*** Стяжание Физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Развёртка Есмической Метагалактики в Физическом теле. Стяжание Парадигмальной картины мира Физического тела ИВО метагалактически 32-архетипически собою. Стяжание Нового Времени ИВО

*Время: 1:22:00 – 1:46:42*

*Возжигаемся всем Огнём, всем Синтезом нашим. Одеваясь в форму Учителей 63-го Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим в зал на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Организуясь, возжигаясь, становимся в зале телесно в форме Учителей 63-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Синтез Синтезов Физического тела Изначально Вышестоящего Отца – 191-й Части и 447-й Части в базовом, цельном, архетипическом явлении Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*** *И возжигаясь Синтез Синтезом Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Вспыхиваем данным явлением Синтез Синтеза.*

*В зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми выходит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Иосиф. По правую руку Аватара Кут Хуми стоит Аватар Синтеза Иосиф. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, стяжаем Синтез Воли Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа ввести нас в концентрацию Синтеза Воли физическим телом каждого из нас в сонастройке, синтезировании, саморегуляции Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Физического тела каждого из нас метагалактически, 32-архетипически. И возжигаясь Синтезом Воли, разгораемся Физическим телом собою в зале пред Аватарами Синтеза. И просим Аватара Синтеза Иосифа помочь переключиться в Физическом теле каждого из нас на Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа Синтезом Воли и концентрации Синтеза Воли на нас. И входим, переключаясь, проникаясь Физическим телом Аватара Синтеза Иосифа собою.*

*И разгораясь этим явлением Физического тела Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, развёртываясь Учителями 63-го Синтеза****, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть в каждом из нас, Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца архетипически, цельно, базово в каждом синтезфизически****. Возжигаясь, развёртываемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем необходимое количество, плотность и концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Физическое тело каждого из нас, стяжая архетипически, цельно и базово явление Систем, Аппаратов Систем, Частностей Аппаратов Систем и Части архетипического, цельного, базового Физического тела каждого из нас в 8-рице явления от Человека до Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем концентрацию 32-й Метагалактики Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца на Физическое тело каждого из нас, прося развернуть Есмическую Метагалактику Есмическим телом в Физическом теле каждого из нас****. И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Есмической Метагалактики****. Для начала это будет ракурсом Метагалактики Фа, но мы даже об этом сейчас не говорим, а просто входим в Есмическую Метагалактику, развёртывая Ядро Есмической Метагалактики собою. И оформляемся, развёртываясь Есмическим телом в физическом теле каждого из нас. И* ***стяжаем пакет огнеобразов Есмической Метагалактики в Есмическое тело Физическим телом каждого из нас****. И заполняемся синтезфизически собою.*

*И в этом Огне, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Етическую Метагалактику, Зерцатическую Метагалактику, Визическую Метагалактику и Есмическую Метагалактику в синтезе этих четырёх Метагалактик, в акцентации данной метагалактичности и материи Метагалактики в Физическом теле каждого из нас****. Развёртываемся этим, возжигаясь ракурсом Визической Метагалактики – Визическим телом в Ипостасном теле, Зерцатической Метагалактикой – Зерцатическим телом в Трансвизорном теле и Етической Метагалактикой – Етическим телом в Синтезтеле, в синтезе Физического тела каждого из нас.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза четырёх тел: Синтез тела, Трансвизорного тела, Ипостасного тела, Физического тела в синтезе с Етическим, Зерцатическим, Визическим и Есмическим телом каждого из нас****,* ***прося преобразить и развернуть саморегуляцию Физического тела метагалактически по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца каждого из нас****. И возжигаясь 8-рицей Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся метагалактически саморегуляцией Физического тела в прямой фиксации Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И разгораемся, утверждая переключение саморегуляции Физического тела из любых предыдущих состояний, выражений, уровней, явлений планетарного осуществления: Солнечного, Галактического в минимально метагалактический Метагалактикой Фа и более того, в синтезе 32-х Метагалактик 32-архетипически собою. И возжигаясь, Отец направляет такой импульс: сигнал, импульс от своего Физического тела в Физическое тело каждого из нас в сонастройке на новую Метагалактическую саморегуляцию Физического тела и далее по всем Частям. Вот Отец прямо акцент сделал, что начинается с Физического тела, а далее в синтезе всех Частей. – Синтез 447-рично 512-рицы Архетипических Частей каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Парадигмальную картину мира Физического тела Изначально Вышестоящего Отца метагалактически 32-архетипически собою****. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас голографией Физического тела в саморегуляции Физического тела метагалактически по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца. И принимаем, входим в голографию Физического тела Изначально Вышестоящего Отца с уточнением, акцентацией, развёртыванием, саморегуляции, саморегуляторности в Физическом теле и в синтезе всех 447-ми Частей каждого из нас метагалактически.*

*И в этом явлении стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца репликацию 8-ми миллиардам 9-ти миллионам гражданам Планеты Земля – человекам, человечеству Планеты Земля саморегуляции Физического тела и 191-й (ста девяносто одной) Части в синтезе синтезфизически, прося Изначально Вышестоящего Отца реплицировать голографию данного явления по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца метагалактически каждому человеку Планеты Земля.*

*И возжигаясь, проникаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и Отец вам каждому направляет Новое Время Изначально Вышестоящего Отца иерархически каждому****. И входим в данное Новое Время Изначально Вышестоящего Отца стяжённым Физическим телом собою. И разгораемся.*

*Вспыхивая, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и, разгораясь всем стяжённым и возожжённым, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа и просим, стяжая у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа, взять нас на обучение Физическому телу Изначально Вышестоящего Отца, саморегуляции в Физическом теле. И более того, в синтезе 447-ми Частей каждого из нас саморегуляции метагалактически. Есть.*

*Благодарим Аватара Синтеза Иосифа, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 4. Стяжание Рождения Свыше Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой. Стяжание 512-ти Архетипических Частей Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание дневного и ночного обучения

*Время: 1:52:34 – 1:58:00*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим, одеваемся в форму Учителей 63-го Синтеза. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываемся в кабинете, нет, в зале, в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Учителями 63-го Синтеза. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Синтез Синтезов Рождения Свыше Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октав Метагалактики, в зал Изначально Вышестоящего Отца. Выходим, становимся телесно Учителями 63-го Синтеза, возжигаемся.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжая*** *Образ Отца Рождения, стоп,* ***Образ Отца Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Образа Отца Учителя-Аватара 16-рицы Человека-Субъекта Синтеза 63-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне* ***просим ввести каждого из нас в Рождение Свыше Учителя-Аватара 16-рицы Человека-Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, развёртываемся Рождением Свыше пред Изначально Вышестоящим Отцом. Вспыхивая всем Синтезом своим, преображаемся, рождаясь Свыше пред Отцом синтезфизически физично 63-м Синтезом.*

*И возжигаясь, Отец направляет каждому из нас станцу 63 Синтеза: Рождение Свыше Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой, разгораемся этой станцей. Она вокруг Ядра Рождения Свыше. Вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 512 Архетипических Частей Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики****. И развёртываемся 512-рицей Архетипических Частей собою, прося Изначально Вышестоящего Отца каждую из 512-ти Архетипических Частей соорганизовать с 32-м архетипом ИВДИВО Си-ИВДИВО Октав Метагалактики, с первой по 512-ю синтез-ивдиво-реальность. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входим в координацию Си-ИВДИВО Октав Метагалактики собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. Преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72 синтез-ивдиво-реальность, становимся всей нашей командой Учителей 63-го Синтеза. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ночное обучение 63-му Синтезу****, прося продолжить, развернуть экзамен в течение дневного, ночного и далее дневного времени, до начала второго дня 63-го Синтеза.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за данные условия и возможности нам каждому и в синтезе. И выходим в физическое тело, в данный зал, развёртываемся, синтезфизически эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 5. Преображение итогами ночного обучения. Стяжание 512-рицы Огней Изначально Вышестоящих Аватаров ИВО с развёрткой данной концентрации Огней в явлении ядерной матрицы Физического тела. Ввод саморегуляции Физического тела в 8-ричность реализации. Ввод внутреннего мира каждого в явление внутреннего мира ИВО

*Время: 2:05:56 – 2:38:09*

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём нашим. Одеваемся в форму Учителей 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот в этой форме разгораемся физическим телом. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа и переходим на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики.* *И становимся Учителями 63-го Синтеза в форме, акцентируясь явлением Физического тела или Физическим телом каждого из нас. Возжигаемся. И переносим физичность и внимание, фиксируя это внимание и физичность в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. И, возжигаясь всей нашей командой, мы синтезируемся с Главой ИВДИВО – Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми* *и* ***стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас итогами всех взаимодействий, разработок, вопросов и определений ночного обучения каждого из нас****.*

*Возжигаемся этим, преображаемся. И просим, если есть, какие-то дать рекомендации, не какие-то, а вот у кого какие получились результаты, – по этим результатам дать нам рекомендации, вынести какой-то вердикт, который Аватар Синтеза Кут Хуми считает нужным. И принимаем. Тут по-разному может быть оформление – в такой свободной форме, это может быть и листком, и огнеобразом, и сферой, и там кубом – разной формы, просто текст вспыхнет огненный перед вами. Смотрим. Считываем.*

*И возжигаясь, впитываем всем своим телом физично собою, утверждая развёртывание синтезфизически данных рекомендаций, вердиктов, решений. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждый и просим прощения у Аватара Синтеза Кут Хуми за все наши некорректности, некомпетентности, неадекватности и любые некорректные своеобразия, выраженные Физическим телом любым видом реализации, любым видом Частностей, Систем, вот любым вообще состоянием, обращенным к кому-либо: к человеку, к Посвящённым, к Служащим, к Ипостасям, Учителям, Владыкам, Аватарам, Отцам. Сознательно или бессознательно. Просто в свободном общении или в официальном действии, реализации – советом, занятием, практикой, мероприятиям каким-то открытым для граждан, любым другим форматом реализации. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми прощения за данные состояния и выражения, за то, что позволили, допустили данные в своей реализации.* *И возжигаясь, просим направить нас на обучение в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца формированием этики, этикета, в том числе, стиля, сверхкультуры действия любым своим выражением и в акцентации Физическим телом – несение Физического тела, явлением Воли Изначально Вышестоящего Отца Физическим телом, синтезфизически в любом Экополисе, в любом выражении вида организации материи, архетипически в ИВДИВО. Входим в это обучение собою.*

*И вот здесь просим наделить нас Огнём, растущим, развивающим в каждом из нас стиль и явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в прямом выражении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь в любых архетипах, видах материи, видах организации материи, в любых мировых выражениях: Синтезном, Метагалактическом, Тонком, Физическом мирах. И возжигаясь Огнём Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся направлением на обучение и всем тем, что Аватар Кут Хуми каждому из нас зафиксировал.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить на явление 512-рицы Огней Изначально Вышестоящего Отца явлением Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в концентрации каждым Ядром, ядерной матрицей Физического тела каждого из нас, и развёртывание явления внутреннего мира каждого из нас частью внутреннего мира Изначально Вышестоящего Отца. Внутренним миром Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллиона 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся, оформляемся Учителями 63-го Синтеза.*

*И, возжигаясь, включаемся сопереживанием вашим Физическим телом Огню Изначально Вышестоящего Отца. Вот как вы сопереживаете Физическим телом реализации вокруг вас в этом зале, где вы сейчас находитесь физически, также включаемся в сопереживание зала Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 512-рицу Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося развернуть данную концентрацию Огней явлением ядерной матрицы Физического тела каждого из нас****. И возжигаясь, входим в концентрацию 512-рицы Огней Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца физическим телом в фиксации на каждое ядрышко, а далее в каждом ядрышке впитываем эту концентрацию Ядром,* *ядерно матрицей Физического тела. То есть Огонь не просто сконцентрировался, а в этой концентрации Ядро начинает впитывать эту 512-рицу Огней и в Ядре идёт сгущение, однородное оформление, и Ядро проникается 512-рицей Огней. И так каждое Ядро во всей матричности Физического тела.*

***И просим Изначально Вышестоящего Отца включить, направить и развернуть репликацию в каждом из 512-ти Огней в Ядрах Физического тела, во все Ядра каждой нашей Части,******ядерно развёртываясь концентрацией на каждом Ядре ядерно-матрично всеми своими Частями и 512-рицей Огней Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И просим 513-м явлением прямого Огня Изначально Вышестоящего Отца развернуть саморегуляционную систему или саморегуляцию Физическим телом в синтезе всех 512-ти Архетипических Частей каждым из нас синтезфизически****. И возжигаясь 513-м прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца, входим в саморегуляцию Физического тела Изначально Вышестоящего Отца собою* *в акцентации взаимокоординации, и более того, в самом непосредственном синтезе Физического тела Есмическим телом Есмической Метагалактики и ИВДИВО-тела Воли Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе их, и в синтезе всех Частей 512-рицы каждого из нас. И возжигаясь этим, развёртываемся.*

*И в этом Огне мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца данную саморегуляцию ввести в 8-ричность реализации****: Человеком, Посвящённым, Служащим, Ипостасью, Учителем, Владыкой, Аватаром, Отцом. И возжигаясь, стяжаем восемь Синтезов, заполняясь, развёртываемся этим, входя в 8-ричную реализацию стяжённой саморегуляции.*

*А теперь, вспыхивая 8-рично, мы синтезируемся Изначально Вышестоящим Отцом и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца внутренний мир каждого из нас ввести в явление внутреннего мира Изначально Вышестоящего Отца*** *прямым Огнём Изначально Вышестоящего Отца в ведении каждого из нас Огнём Изначально Вышестоящего Отца, горящем в нас в 513-м выражении Физического тела, в Физическом теле, и во всех наших Частях. И возжигаясь этим Огнём во внутреннем мире Изначально Вышестоящего Отца внутренним миром каждого из нас, входим в ведение Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Вот есть такой принцип: Отец в сердце моём. А теперь Огонь Отца в Физическом теле моём. И моё Физическое тело ведёт Огонь Изначально Вышестоящего Отца, то есть я веду своим Физическим телом Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне мы, возжигаясь, развёртываясь, просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые индивидуальные, личные или командные некорректности и реализации во всём человечестве Планеты Земля, в том числе и те результаты, которые мы наблюдаем, как результат данных состояний в Физическом теле. И «не моя Воля, а твоя, Отче». Просим Изначально Вышестоящего Отца возможности данное неконтролируемое, неуправляемое, когда «юзом» пошло что-то и тело Физическое просто не справилось в управлении, просим Изначально Вышестоящего Отца возможности преодолеть, восстановиться, «вырулить» и пойти дальше с Изначально Вышестоящим Отцом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца человечеством Планеты Земля.*

*И Отец направляет возможности, развёртываемых в ИВДИВО территорий Планеты Земля, прося Изначально Вышестоящего Отца по принципу «один за всех и все за одного», направить эти возможности равностно по всей Планете Земля каждому человеку, всему человечеству Планеты Земля. И Физическим телом реплицируем опыт общения с Отцом – светского общения с Отцом и Волю Изначально Вышестоящего Отца, когда Отец становится во главе человечества Планеты Земля и ведёт человечество Планеты Земля в ИВДИВО. И реплицируем этот опыт от тела к телу, вот просто Физическим телом этот опыт реплицируем в ИВДИВО территории Планеты Земля, накручивая этим опытом среду светского общения с Изначально Вышестоящим Отцом. Этот Огонь Отца Физического тела развёртываем в среде Планеты Земля, тем самым делая границы чисто физического восприятия более восприимчивыми к Изначально Вышестоящему Отцу, Огню Изначально Вышестоящего Отца и возможностям, которые Отец каждому реплицирует, транслируя эти возможности физически собою из зала Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Выходим в физическое тело, развёртываясь синтезфизически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 6. Стяжание телесных систем Физического тела 8-рицы ИВО 256-рицы реализации

*Время: 0:10:52 – 0:42:34*

*Возжигаемся всем нашим Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Одеваясь в форму Учителей 63-го Синтеза, мы переходим, устремляясь в зал в 32-й архетип Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываемся на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность, развёртываемся. Входим все в зал, куда развернулись, входим в зал, чтобы не зал залом, там за дверью, а…. Сейчас прямо в точку* (про звук входящего сигнала на телефоне)*, в зал, сразу же становясь телом в форме Учителей 63-го Синтеза. Прямо утвердите, что вы в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. Кут Хуми выводит, всё тут контролируется, но есть своеобразие, привычка, особенности какие-то, которые, знаете как: «А вот я так пойду», – вы же на экзамене, правда? Тут важно ещё и самому отстроиться в этом направлении.*

*Возжигаемся. И, оформляясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, в развёртывании и явлении телесных систем Физического тела Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца 256-рицы реализации****.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 32-го архетипа ИВДИВО, развёртываясь в вершине на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-й синтез-ивдиво-реальности Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*Возжигаемся и, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 63-го Синтеза, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 257 Синтезов телесных систем Физического тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца****. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в физическом теле:*

*– Телесную систему Мозга Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Голоса Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Зрения;*

*– Слуха Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Обоняния;*

*– Вкуса органолептической системы;*

*– Телесная Тактильная система осязательная;*

*– Телесная система Регенерации Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Нервная система телесная Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Репродуктивная телесная система Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Иммунная телесная система Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Сердечно-сосудистая телесная система;*

*– Дыхательная телесная система;*

*– Пищеварительная телесная система;*

*– Генетическая телесная система;*

*– Мочеполовая телесная система;*

*– Костная телесная система;*

*– Мышечная телесная система;*

*– Лимфатическая телесная система;*

*– Телесная система крови;*

*– Гомеостатическая телесная система;*

*– Гистологическая телесная система;*

*– Цитологическая телесная система;*

*– Эндокринная телесная система;*

*– Телесная система организма Человека Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Лицевая телесная система;*

*– Кожная телесная система;*

*– Телесная система Огнеобразной реализации Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Телесная система Субъядерной организации Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Конституциональная телесная система;*

*– Психодинамическая телесная система;*

*– Телесная система Ядерной иерархизации Изначально Вышестоящего Отца;*

*Вспыхиваем и далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Телесные системы от Отца ИВДИВО Пра-Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Отец говорит: «Прямо по списочку»:*

*– Аватара ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Владыки ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Учителя До-ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Телесная система Ипостаси Си-ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Телесная система Служащего Ля-ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Посвящённого Соль-ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Человека Фа-ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Отца Ми-ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Телесная система Аватара Ре-ИВДИВО Октавы Фа;*

*– Телесная система Владыки До-ИВДИВО Октавы Бытия;*

*– Учителя Си-ИВДИВО Октавы Бытия;*

*– Ипостаси Ля-ИВДИВО Октавы Бытия;*

*– Служащего Соль-ИВДИВО Октавы Бытия;*

*– Посвящённого Фа-ИВДИВО Октавы Бытия;*

*– Человека Ми-ИВДИВО Октавы Бытия;*

*– Отца Ре-ИВДИВО Октавы Бытия;*

*– Аватара До-ИВДИВО Метагалактики;*

*– Телесная система Владыки Си-ИВДИВО Метагалактики;*

*– Учителя Ля-ИВДИВО Метагалактики;*

*– Ипостаси Соль-ИВДИВО Метагалактики;*

*– Служащего Фа-ИВДИВО Метагалактики;*

*– Посвящённого Ми-ИВДИВО Метагалактики;*

*– Человека Ре-ИВДИВО Метагалактики;*

*– Отца ИВДИВО Октавной Метагалактики;*

*– Телесная система Аватара ИВДИВО Истинной Метагалактики;*

*– Телесная система Владыки ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики;*

*– Учителя ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики;*

*– Ипостаси ИВДИВО Метагалактики Фа;*

*– Служащего ИВДИВО Галактики Млечного Пути;*

*– Посвящённого ИВДИВО Солнечной системы;*

*– Человека ИВДИВО Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем далее:*

*– Телесную систему ИВДИВО Отца, возжигаемся, вспыхиваем, и стяжаем:*

*– Телесную систему Физического тела;*

*– Истины;*

*– Око;*

*– Хум;*

*– Абсолюта;*

*– Омеги;*

*– Монады;*

*– Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца;*

*– Телесную систему Синтезобраза;*

*– Телесную систему Разума;*

*– Телесную систему Сердца;*

*– Мышления;*

*– Головерсума;*

*– Восприятия;*

*– Пламени Отца;*

*– Ивдивости Синтеза;*

*– Телесную систему Ипостасного тела;*

*– Телесную систему Сознания;*

*– Телесную систему Памяти;*

*– Ума;*

*– Прозрения;*

*– Провидения;*

*– Проницания;*

*– Иерархизации Прасинтезности;*

*– Идейности;*

*– Сообразительности;*

*– Телесную систему Осмысленности;*

*– Логики;*

*– Чувствознания;*

*– Мероощущения;*

*– Телесную систему Поядающего Огня;*

*– Телесную систему Совершенства Синтеза;*

*– Телесную систему Трансвизора;*

*– Телесную систему Интеллекта;*

*– Телесную систему Эталонности;*

*– Диалектики;*

*– Телесную систему Куба Синтеза;*

*– Парадигмы Отца;*

*– Телесную систему Синтезного мирового метагалактического тела;*

*– Телесную систему Синтезности Воли;*

*– Образ-типа;*

*– Наблюдателя;*

*– Стратагемии;*

*– Телесную систему Интуиции;*

*– Телесную систему Голоса полномочий;*

*– Телесную систему Вечности Отца;*

*– Метагалактического мирового метагалактического тела;*

*– Телесную система Начала Мудрости;*

*– Синтезтела;*

*– Рацио;*

*– Телесную систему Грааля;*

*– Телесную систему Виртуозности;*

*– Телесную систему Униграммы;*

*– Телесную систему Веры;*

*– Телесную систему Тонкого мирового метагалактического тела;*

*– Телесную систему Права Любви;*

*– Телесную систему Столпа;*

*– Телесную систему Сутенности;*

*– Телесную систему Престола;*

*– Телесную систему Размышления;*

*– Телесную систему Души;*

*– Нити Синтеза;*

*– Физического мирового метагалактического тела.*

*Возжигаемся, развёртываемся данными телесными системами, вспыхиваем и продолжаем, стяжаем:*

*– Телесную систему Сиаматического тела;*

*– Есмического тела;*

*– Имического тела;*

*– Телесную систему Этонического тела;*

*– Телесную систему Амритического тела;*

*– Телесную систему Абического тела;*

*– Телесную систему Ситического тела;*

*– Живического тела;*

*– Холитического тела;*

*– Всетического тела;*

*– Космического тела;*

*– Эргетического тела;*

*– Контического тела;*

*– Голонического тела;*

*– Эматического тела;*

*– Пламического тела, стяжаем:*

*– Телесную систему Праматического тела;*

*– Телесную систему Визического тела;*

*– Телесную систему Сотического тела;*

*– Телесную систему Этимического тела;*

*– Телесную систему Омического тела;*

*– Телесную систему Унического тела;*

*– Телесную систему Витиического тела;*

*– Мерического тела;*

*– Телесную систему Реалического тела;*

*– Плотического тела;*

*– Натического тела;*

*– Стратического тела;*

*– Логитического тела;*

*– Телесную систему Гласического тела;*

*– Телесную систему Даонического тела;*

*– Бинарического тела;*

*– Экстремического тела, стяжаем:*

*– Телесную систему Зерцатического тела;*

*– Интического тела;*

*– Пасситического тела, возжигаемся, стяжаем:*

*– Телесную систему Эвритического тела;*

*– Пратического тела;*

*– Синтического тела;*

*– Тямического тела;*

*– Планического тела;*

*– Итического тела;*

*– Пробуддического тела;*

*– Хрустатического тела;*

*– Дхьянического тела;*

*– Астренического тела;*

*– Телесную систему Эфтического тела;*

*– Тилического тела;*

*– Ивдивического тела;*

*– Ятического тела;*

*– Имтического тела;*

*– Октического тела;*

*– Фатического тела;*

*– Телесную систему Матического тела;*

*– Нитического тела;*

*– Мощического тела;*

*– Аматического тела;*

*– Атмического тела;*

*– Буддического тела;*

*– Причинного тела;*

*– Ментального тела;*

*– Астрального тела;*

*– Эфирного тела;*

*– Метафизического тела.*

*Развёртываемся, вспыхиваем, организуемся физическим телом и, возжигаясь, стяжаем:*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела синтеза, развёртываемся;*

*– ИВДИВО-тела воли;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела мудрости;*

*– ИВДИВО-тела любви;*

*– ИВДИВО-тела творения;*

*– ИВДИВО-тела созидания;*

*– ИВДИВО-тела репликации;*

*– ИВДИВО-тела жизни*

*– ИВДИВО-тела воскрешения;*

*– ИВДИВО-тела Я-Есмь;*

*– ИВДИВО-тела генезиса;*

*– ИВДИВО-тела человечности;*

*– ИВДИВО-тела служения;*

*– ИВДИВО-тела вершения;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела практики;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела могущества;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела ивдивности;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела сверхпассионарности;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела истинности;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела окскости;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела красоты;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела константы;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела знания;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела меры;*

*– ИВДИВО-тела стандарта;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела закона;*

*– ИВДИВО-тела императива;*

*– ИВДИВО-тела аксиомы;*

*– ИВДИВО-тела начала;*

*– ИВДИВО-тела принципа;*

*– ИВДИВО-тела метода;*

*– ИВДИВО-тела правила;*

*– ИВДИВО-тела огня;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела духа;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела света;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела энергии;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела субъядерности;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела формы;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела содержания;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела поля;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела времени;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела пространства;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела скорости;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела мерности;*

*– ИВДИВО-тела воссоединённости;*

*– ИВДИВО-тела самоорганизации;*

*– ИВДИВО-тела эманации;*

*– ИВДИВО-тела вещества;*

*– ИВДИВО-тела условия;*

*– ИВДИВО-тела пробуждения;*

*– ИВДИВО-тела имперации;*

*– ИВДИВО-тела взгляда;*

*– ИВДИВО-тела синтезначала;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела основы;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела параметода;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела мощи;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела права;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела идеи;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела сути;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела смысла;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела мысли;*

*– Телесную систему ИВДИВО-тела чувства;*

*– Телесную систему Слова Отца;*

*– и Телесную систему Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся 256-рично Системами телесными Физического тела каждым из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаемся, развёртываясь,* ***просим*** *Изначально Вышестоящего Отца преобразить Физическое тело явлением 256-ти базовых телесных систем и* ***развернуть в каждую Систему базовую 256-рицу Аппаратов Систем Частей Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца, эволюционным выражением в явлении от 256-го Аппарата – фундаментальность Огня до 1-го Аппарата – масса вещества****. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в 256-ти стяжённых телесных Системах Физического тела базовой 256-рицей Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца. И развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И далее* ***стяжаем*** *в каждый стяжённый из 256-ти Аппаратов* ***256 базовых Частностей****, в каждый Аппарат Системы Физического тела. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть от Синтеза ракурсом Огня, до Движения ракурсом Энергии 256-рицу базовых Частностей Аппаратов Систем Частей Физического тела каждого из нас.*

*И развернув данное явление, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца стяжённые 256 Частностей Аппаратов Систем Частей Физического тела реплицировать в выражение Аватар-Субъекта каждого из нас, также 256-рично всё во всём развернуть Части, Системы, Аппараты, Частности Физического тела ракурсом Аватар-Субъекта архетипически синтезфизически. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся этим явлением.*

*А теперь Отец, прямо у себя в зале, фиксирует на каждого из нас Куб Синтеза, но при этом в Кубе Синтеза у вас не прозрачные стенки, как вот порой мы фиксируемся в залах, а этот Куб Синтеза становится вокруг вас в ваши индивидуальные комнаты. Но это Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – прямо вокруг вас. И слева, справа, сверху и снизу вы в Кубе Синтеза, Отец на вас зафиксировал. Это настоящий Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И у вас, прямо перед вами, вот лицом вы стоите и перед вами стенка Куба Синтеза. Там множество-множество ячеек, вот они в синтезе возжигаются, и перед вами становится идеальное Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Знаете, на что похоже? – На Эталон, но только это не Эталон. Эталон, как часть входит в идеальное Физическое тело, вот это, самое, самое, самое идеальное Физическое тело, вот оно это перед вами.*

*А теперь синтезируемся с каждой ячейкой данного Куба Синтеза той стенки, на который этот идеал, идеальное тело развёрнуто, проникаемся. И на вас, на ваше Физическое тело начинает реплицироваться идеальное Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца Кубом Синтеза. Пока не уходите в Системы, не надо, сейчас не о Системах речь, или там Аппаратов, или ещё что-то, вот в цельности идеальное Физическое тело, как таковое, самоорганизованное и не только. И вот каждый, каждый сегмент Куба Синтеза данного Физического тела – он в цельности, но он состоит из вот таких униграммок, ячеек Куба Синтеза, буквально реплицируется в вас. Почувствуйте, как идёт сонастройка, вмещение, где-то даже отстройка этим Кубом Синтеза. То есть наше Физическое тело отстраивается. Скорее, отстройка идёт там, где может у вас возник или блок, или какой-то, не знаю, процесс, не соответствующей этому идеальному телу. Мы же не знаем, как должно быть, правда? Как есть, так и есть. А вот перед вами сейчас идеальное Физическое тело. Вот здесь Синтезом подтягиваемся в идеальное Физическое тело. А как вы видите, оно повторяет ваше своеобразие? Оно перед вами, вы такой идеальный в идеальном синтезе, прямо подтягиваемся.*

*Отец, знаете, что говорит? Процесс продолжается, мы усваиваем. – «Этот Куб Синтеза с идеальным телом Физическим проявится у вас в здании, на каком-то этаже», – сколько у нас там этажей? 33 этажа, наверное, 31-й этаж, да. У нас там, на этажах Части фиксируются, вот на этаже, где Физическое тело, скорее всего, 31-й этаж, вот будет вот это идеальное Физическое тело. Вы можете выходить и знаете так, подтягиваться всем своим Синтезом на это идеальное Физическое тело. И как подтягиваться, вот как выстраиваться, отстраиваться, сейчас в зале с Отцом в Кубе Синтеза включаемся, научаемся.*

*И как итог вас накрывает Огонь в цельности уже не по ячейкам Куба, в выражении идеального Физического тела, а в состоянии Огня буквально накрывает от макушки и до стоп ног. И вспыхиваем Синтезом идеального тела Физического в каждом из нас. Разгораемся этим состоянием. Молодцы, всё. Вот процесс, это Огонь горит в теле, значит, вы усваиваете цельность идеального Физического тела. Вот вы же воспринимаете тело в цельности, вы же его не делите на какие-то фрагменты там, Системы, Аппараты, для вас Физическое тело, оно цельное. Вот сейчас идёт такое спекание, спаивание, синтезирование цельности идеального тела. Даже между Частей, то есть в Физическом теле какие-то Части сейчас синтезируются, чтобы сложилось цельность Физического тела в синтезе с идеальным выражением. Хорошо. И завершаем.*

*Стенки Куба постепенно становятся прозрачными и Отец Куб, он знаете как, он вокруг просто начинает растворяться, растворяться и полностью вы выходите из Куба Синтеза. Хорошо, возжигаемся.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас и, возжигаясь, преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Выходим в физическую реализацию, в данный физический зал, развёртываемся физическим телом.*

*И возжигаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 7. Стяжание 16-рицы развития Физического тела. Развёртывание Меча Воли Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом Славией в Высшей Школе Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца

*Время: 00:59:30 – 1:38:56*

*Возжигаемся всем Синтезом, всем своим Огнём, одеваемся в форму Учителей 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал в 32-й архетип в Синтезный мир на 75 секстиллионов и так далее, в 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Становимся, развёртываемся, оформляемся.*

*А теперь первое состояние, которое вы прожили и почувствовали в зале, – я в общем по команде, – это состояние вашего потолка. Я сейчас объясню. Мы вышли в зал Кут Хуми и ваш масштаб, ваши границы, они выросли, вы у Кут Хуми выросли, сами не заметили как, а продолжаете действовать предыдущими какими-то вот ограничениями или потолком, который когда-то зафиксировали, организовали. И вот теперь, сейчас с Кут Хуми выравниваемся Огнём как таковым каждого из вас, убирая все эти старые состояния, из которых вы выросли. Они не плохие, вы просто, они уже для вас ограничивающие. Вот так скажем. Просто вырастаем, выравниваемся Огнём. Мы могли не заметить, как что-то поменялось, но с Кут Хуми это можно включить, развернуть и организовать. Вот мы сейчас с Кут Хуми входим в новое состояние каждого из нас, завершая старые рамки, или так вот образно, убирая все эти ограничения и, входя в новую реализацию Огня собою. И прямо вытягиваемся Огнём, преображаясь, чётко организуясь в форму Учителей 63-го Синтеза.*

*А знаете, что ещё вам Аватар Синтеза Кут Хуми говорит? – «А перестаньте тянуть старую лямку». Это вот, знаете, вы идёте, с вами идут многие. Просто вот в команде, знаете как, начинают многие, а дальше вы продолжаете идти, идти, идти. У каждого своя динамика. И вот от того, что мы друг друга увидели в самом старте, мы продолжаем, знаете как, вместе же, но и как бы вот ориентируемся на того, кто рядом. Самый главный ориентир – это Кут Хуми. А если у тебя получилось пойти дальше, а ты начинаешь тормозить и ориентироваться на того, кого видел в самом начале. Эта лямка тебя начинает, что? – Затягивать обратно. Команда важна, но всегда ты идёшь первым, вот дойдёшь, будешь подтягивать. А ты идёшь, не надо тормозить. И вот прямо Кут Хуми вам говорит: «Перестаньте тянуть старую лямку». Оно не поможет, оно просто отрикошетит. Старая лямка, знаете, это может быть, какие-то ваши условия по жизни, по-человечески. Вот всё, что угодно. Внутренне ты ориентируешься на Кут Хуми, и если тебе Аватар Кут Хуми даёт следующие возможности, они же тебе даются, они же не товарищу даются рядом с тобой, они же тебе. И твоя задача, взяв их, пойти. А мы стоим, смотрим: а другой возьмёт? – Не должно волновать. Это будет лично его с Кут Хуми. Всё.*

*И отсюда настраиваемся вот на это состояние и завершаем вот эти вот варианты, которые вас тянут назад. Это я вспоминаю то, что было сказано: «Не ведитесь на других, а ведитесь Отцом явлением Кут Хуми». Кут Хуми даёт вам от Отца и ведёт вас в Отце, и другого не дано. «Встретимся в веках» – это об этом. Каждый идёт со своей скоростью, своим путём, своими возможностями. Настанет нужный момент, мы встретимся, но мы идём так, как идём. Вот сейчас мы встретились, общаемся, дальше пойдём каждый. Принцип такой, «сделай сам» называется. Это не жестоко, это сделай сам. Сам не вырастешь, за счёт других будешь расти? Это не правильно. Сделай сам с Кут Хуми в Отце.*

*Вот, значит, у вас два момента. Это такой итог****. Мы подходим к итогам определённым. Первый момент – уметь выходить из предыдущих рамок. И второй момент – завершать, вовремя завершать то, что уже завершилось, не тянуть лямку старых отношений, взаимокоординаций.*** *Вот два момента, которые просто могут вас тормозить, останавливать и ещё чего-нибудь. Хорошо.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся, учитывая эти два пункта. Каждый прямо вспыхивает, преображаясь этим.* ***И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить нас на явление 16-рицы реализации Физического тела и развёртывание Меча Воли Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов и так далее, 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Возжигаемся. Становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 63-го Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 16-рицу реализации развития Физического тела. И стяжаем:***

***– Стать Физического тела;***

***– Изысканность Физического тела;***

***– Виртуозность Физического тела;***

***– Эталонность Физического тела;***

***– Элегантность Физического тела;***

***– Основность Физического тела;***

***– Очарование Физического тела;***

***– Катарсис Физического тела;***

***– Изящество Физического тела;***

***– Инсайт Физического тела;***

***– Сканирование Физического тела;***

***– Благость Физического тела;***

***– Вкус Физического тела;***

***– Эмпатию Физического тела;***

***– Утончённость Физического тела;***

***– Естественность Физического тела.***

*И возжигаясь, становимся в 16-рице реализации Физического тела Изначально Вышестоящего Отца собою, утверждая данную 16-рицу каждым из нас. И в этом реализуемся. Прямо шаг и начинаем реализацию Физического тела собою в этой 16-рице. Называется: «и другого не дано». Вот она, ваша реализация, всё остальное, вопрос к вам ли. И вспыхиваем.*

*Вот это прямо гениальная мысль в зале Отца от Отца, а всё что не в этой 16-рице, знаете, у вас эта 16-рица как проверка, всё, что здесь не перечислено, ещё вопрос ваша ли тема реализации Физического тела, относится ли это к вашей реализации Физического тела. Знаете как, а проверяйте себя. Какое-то состояние у вас вот возникло, развернулось, посмотрели 16 позиций, а точно это ваше, а может, это вы просто взяли, нацепили на себя? Повод выйти, уточнить у Фаинь, у Кут Хуми. Если что, пережечь сразу, а зачем в систему это пускать? Вот прямо дело. Прямо благодарствуем, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за такую подсказку.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Отец встаёт и каждому реплицирует, и перед вами развёртывается, перед вами – где-то на небольшом расстоянии на уровне глаз, Меч Воли 32-архетипический Изначально Вышестоящего Отца. Вот он сейчас развернулся перед каждым из вас. Небольшой. Возжигаемся всем своим Духом и Волей, поднимаем правую руку, сгибаем в локте, чуть поднимаем и берём за рукоятку правой рукой Меч Воли Изначально Вышестоящего Отца. Почувствуйте, как в руке он начинает звенеть, такая звенящая Воля, звучащая Воля в каждом ядрышке каждого из вас. Вот как ваше тело отреагировало на этот Меч. Держим. Вытягиваем Меч вверх, вытянутая рука по диагонали и Отец также вытянутой рукой, Мечом в руке прикасается своим Мечом к нашим Мечам. И мы разгораемся всей командой, в вершине с Изначально Вышестоящим Отцом, Волей Изначально Вышестоящего Отца. Это такое совместное возжигание Воли, когда она воедино цельно вспыхивает и Отец убирает свой Меч. Я бы даже сказала, такая магнитность Воли настала в моменте. Это единство Волей Отца, это единство нас Волей Отца, выраженная Физическим телом и магнитно в нас записанная Изначально Вышестоящим Отцом. Разгораемся этим. То есть убираем свой Меч и держим это состояние собою, звуча Волей Отца. И вот пока вы звучите Волей Отца, присягаем Изначально Вышестоящему Отцу в зале. Это там происходит, здесь нет, – там. Есть.*

*И возжигаясь, вот почувствуйте, накрыло состояние, вы произнесли присягу и вот с верхушки головы накрывает, и всё тело под стопами ног возжигается тем, что вы присягнули. Ответ. И возжигаясь этим, впитываем Меч телом в позвоночник, Меч развёртывается, основание рукоятки становится в копчик. Возжигаемся. И теперь разгораемся каждой клеточкой, ядрышком Воли Изначально Вышестоящего Отца. И вот можно даже почувствовать, чувствознать, как Воля пронзает. Это не больно, это просто вот такое очень чёткое, точное пронзание каждого и каждой клеточки, ядрышка новым состоянием. Вот когда чувство какое-то тебя охватило и твоё тело, твой Дух: «Ах!» – вдохновился этим чувством, тебя пронзило. Вот тут Воля в тебя вошла, новая Воля и пронзила тебя насквозь, насквозь каждое ядро. Это Воля Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим. Развёртываясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И в зал к Изначально Вышестоящему Отцу выходят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза. Узнаём – кто. Кто вышел в зал? Что скажете?*

Из зала: – Иосиф Славия.

*Иосиф Славия. Молодцы. Иосиф Славия становятся чуть ближе к нам по правую руку от Отца. Вначале Иосиф, за Иосифом Славия стоит. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Иосифом и Славией, стяжаем Синтез Воли и Синтез Физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Иосиф и Славия направляют нам свой Синтез. Возжигаемся им. И вместе с Иосифом Славией переходим в Высшую Школу Синтеза, выходим в главный зал Высшей Школы Синтеза. Сразу же из зала Отца развёртываемся в зале Высшей Школе Синтеза.*

*Мы становимся в центре зала на специальной площадке, а вокруг нас развёртывается полусфера голографическая с разными, разными голограммами. Они то ближе, эти голограммы увеличиваются, то отдаляются от нас. Причём голограммы, в первую очередь, сигнализируют Аватаров Синтеза. Прямо, знаете, такой лик Аватара Синтеза с…, прямо живое как будто бы состояние, как вот, знаете, как по телефону ты онлайн общаешься, вот прямо такая голограмма, с именем Аватара, как контакт как будто бы Аватара Синтеза, Аватарессы Синтеза. Помимо Аватаров, тут много, прямо много-много голограмм в этой полусферической голографии, помимо Аватаров Синтеза, названия разных направлений, секций, там кафедры, вот всё то, что в Высшей Школе Синтеза организовано, сами Синтезы. И вот всё это, вот мы стоим в центре и вокруг нас вот это большой объём, я бы даже сказала, континуум, или вообще среда Синтеза со всеми этими деталями, уточнениями. И Аватар Синтеза Иосиф, Аватаресса Славия с нами в центре. И вот мы какое-то время просто наблюдаем, смотрим, встраиваемся. И на каждого из нас, нас не так много, Славия руководит процессом, Иосиф просто стоит, держит вот нашу команду. На каждого появляется своя голограмма Аватаром Синтеза с какими-то там деталями Синтеза, направлениями, не обязательно по названию, Синтез не обязательно касается направления Аватара Синтеза. Там кафедра какая-то, вот что-то там – дело, направление, то есть куда вас определяют в Высшей Школе Синтеза. Даже тут, но это больше к вам, какая-то ваша тема Синтеза, которую вы разрабатывать будете или уже начали её разрабатывать. Включайтесь, там должна быть ещё и сознательность включена ваша.*

*И вот каждому голограмма своя, входите в эту фиксацию. В этом зале голограмма, полусфера над нами в зале. Как только вы вошли, фиксация этой голограммы, вот вы лицом стоите и вот дальше, если посмотреть, вот где-то на уровне глаз, в стене открывается дверь перед каждым. Мы стоим в центре зала, может показаться расстояние такое далёкое, но всё нормально. Как только дверь открылась, у вас такой вот прямо коридор, коридор возможностей. Выходим в эту дверь. Кроме Славии и Иосифа в зале никого нет, поэтому вы должны дойти сами, ножками. Идём по залу, такой вот коридор, он выделяется, можно сказать, светом, но это не свет как подсветка, а больше состояние, среда вот, концентрация огнеобразов, которые в единстве организовались и вот как будто бы подсветка.*

*И выходим из зала в эту дверь. И вот за этой дверью какие-то ваши возможности. Я вообще ничего вам подсказать не могу. Почему? Это вы с Иосифом Славией в Высшей Школе Синтеза по какому-то Синтезу личному начинаете разрабатываться. И вот перед вами ваши возможности. Смотрите, встраивайтесь. Я не комментирую. Нечего, вот просто нечего комментировать – сами. Дверь закрывается. Разбирайтесь, или включайтесь, по-другому, скажем, включайтесь в этот Синтез, перед вами всё организовалось то, что требуется, организовалось. Вот прямо Иосиф, проживите в Хум Огонь Иосифа, вы в Высшей Школе Синтеза и ведением Иосифа, вас Иосиф ведёт, включайтесь в то, что организовалось перед вами. Действуем, как можете. Вот что можете, то делайте в этих условиях. Я не знаю, что надо делать, по-честному. Просто смелее. Иосиф с вами, все вопросы с Иосифом.*

*И вот какое-то время, вы сейчас уже чуть раскрепостились, сонастроились с этими условиями, вживаемся в Высшую Школу Синтеза. Или так, скажем, включаемся в Волю реализации в Высшей Школе Синтеза. Изучайте, исследуйте, синтезируйте, организуйтесь, общайтесь, если есть с кем. Вот ещё активнее, активнее как здесь, так и там. Вот для вас должно быть правило – вы здесь и так же там, так же свободно живёте, ориентируетесь, воспринимаете всё. Что внизу, то и вверху, и наоборот, что вверху, то и внизу. Там также как и здесь. Вот введите это себе правило. Молодцы. Постепенно выходим на итоги, вот какие-то у вас должны сложиться итоги. Надо думать мысль, сложить образ, вот что-то, итог какой-то, выйдите на итог, завершите чувства. То есть не бросайте, не отпускайте состояние, вот додумайте, доведите его и вспыхните этим итогом. Завершаем, возвращаемся, дверь открывается. И возвращаемся в зал Высшей Школы Синтеза. Иосиф Славия. Теперь голограмма или полусфера – её нет, просто зал. В центр подходим. И становясь пред Иосифом и Славией, разгораемся тем состоянием, итогом, который у вас сложился – вот что-то, что вы увидели, организовали, осознали, вот какой-то ваш результат: надумали, почувствовали, чему следовали.*

*И возжигаясь, смотрите, Иосиф смотрит на каждого из вас, но смотрит, знаете, у него такие очень сейчас зажигательные глаза, волевые, зажигательные глаза. Это не просто взгляд, это взгляд Воли незабываемый, поэтому попробуйте его прожить. Иосиф вам передаёт состояние, настраивая вас на Высшую Школу Синтеза. Знаете как, вводя в традицию Высшей Школы Синтеза. И вот пока это через взгляд вашему телу, вам. Берите это состояние. В стенах Высшей Школы Синтеза, от тела мало звучит Воля, это не значит, что у вас её нет, её здесь мало, должно быть больше, от вас звучит мало. Поэтому входим в состояние, которое направляет Иосиф и передаёт каждому из вас, уверенней.*

*И возжигаясь, всё, взгляд Иосиф убирает, у него теперь глаза совсем другие, можно сказать, ласковые-ласковые, по отношению к тем, что были до этого. До этого были волевые глаза, так вот по-деловому волевые, то есть ничего личного, в таком деловом стиле.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа и Аватарессу Синтеза Славию. И из этого зала возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Высшей Школы Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Высшую Школу и принять в Высшую Школу Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*У вас сегодня ночью, в ночном обучении будет, как это называется, не просто изучение, а, не знаю, какое слово вам сказать – кодекс Высшей Школы Синтеза. В общем, знакомство, введение в кодекс Высшей Школы Синтеза – правило, устав. То есть вводить в традиции Высшей Школы Синтеза будут.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Вот почувствуйте, ваше тело устало, я про вышестоящее, не про физическое, я сейчас про вышестоящее тело. Вопрос, почему оно устало.*

*Эманируем в ИВДИВО всё стяжённое, возожжённое, в ИВДИВО Казань и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 8. Стяжание четырех компетенций и четырех насыщенностей компетенций: 4-й Октавной Ивдивости, 4-й ИВДИВО-Октавы Ивдивости, 4-й ИВДИВО-Ивдивости, 4-й Ивдивости ИВО. Стяжание Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание тела Воли ИВО Учителя

*Время: 2:02:44 – 2:12:29*

*Возжигаемся всем своим Огнём, всем своим Синтезом.*

*Одеваемся в форму Учителей 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, развёртываемся. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая преображение и развёртывание в явлении восьми компетенций ракурсом 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и преображение в развёртывании Ядра Синтеза Кут Хуми Учителя-Аватара Синтезом Ядер Огня и Синтеза, и Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Аватара.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Ядро Огня и Ядро Синтеза Кут Хуми, прося развернуть в каждом из нас Ядро Синтеза Кут Хуми Учителя-Аватара. И Аватар Кут Хуми в Хум каждого из нас развёртывает Ядро Синтеза Кут Хуми Учителя-Аватара. Возжигаемся им.*

*Вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтезировать все наши ядрышки, Ядра каждой Части «всего во всём» каждого из нас с Ядром Синтеза Кут Хуми, стяжённого нами. И входим в иерархизацию Ядер Ядром Синтеза Кут Хуми Учителя-Аватара каждого из нас. Возжигаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся в зале Учителями 63-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом. Становимся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца разрешить нам и ввести нас в стяжание и наделение восемью компетенциями 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* ***И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Ядра компетенций 4-й Октавной Ивдивости, 4-й ИВДИВО Октав-ивдивости, 4-й ИВДИВО Ивдивости и 4-й Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*** *И возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем по 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Октавных компетентных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-Октавных компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и компетентных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждую соответствующую Ивдивость. И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца насытить количественно и качественно стяжённым компетентным Синтезом каждую четвёртую Ивдивость: Октавную, ИВДИВО-Октавную, ИВДИВО и Ивдивость Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, развёртываемся Синтезом компетенций ракурсом Учителя-Аватара 63-го Синтеза. И возжигаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данную возможность и наделение.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Аватара.*** *И Отец развёртывает в нас Ядро Огня. И мы входим в явление развёртывания Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть прямое явление Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся этим. И вспыхиваем.*

*И в этом Огне мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Аватара Си-ИВДИВО Октав Метагалактики.*** *И в Синтезе всех компетенций и степени реализации* ***стяжаем тело Воли Изначально Вышестоящего Отца Учителя собою.*** *И возжигаясь, просим у Изначально Вышестоящего Отца наделить и развернуть Станцу, Абсолют, Путь, Эталон, Тезу, Стать, Синтез степени Учителя-Аватара. Возжигаемся, развёртываемся этим. И вспыхивая, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Выходим в физическую реализацию, синтезфизически развёртываемся.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 9. Итоговая

*Время: 2:12:29 – 2:21:25*

*В форме Учителей возжигаемся всем наработанным Синтезом и Огнём нашим за данный Синтез вчера и сегодня. Вспыхивая, организуемся Учителями 63-го Синтеза и выходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа, становясь на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов и так далее 72-й синтез-ивдиво-реальности Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Синтез Синтезов итоговой практики Изначально Вышестоящего Отца 63-го Синтеза****, и входим в явление Синтез Синтезом итоговой практики собою.*

*Разгораясь, переходим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 75 секстиллионов 557 квинтиллионов и так далее 137-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И возжигаясь, становимся в итоговом экзаменационном Огне Изначально Вышестоящего Отца 63-го Синтеза и входим в этот Огонь собою. И мы, возжигаясь явлением Учителей 63-го Синтеза, заполняемся решением Изначально Вышестоящего Отца итоговой практикой каждого из нас, принимаем это решение. Оно развёртывается у вас от Отца, читаем его. – «Экзамен сдали». Я вас поздравляю. Это решение Изначально Вышестоящего Отца. Очень важное. Прям знаете, Отец вслух это не говорит, но это судьбоносное решение.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данное решение. Этот Огонь у вас разгорается во всём Физическом теле. Вы стоите Физическим телом пред Изначально Вышестоящим Отцом, горя этим Огнём в решении Изначально Вышестоящего Отца. Вот это называется Воля. Даже не называется, это Есмь Воля.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Огней в 256-ти льёнах Огней, Ядер Синтеза, Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 63-го Синтеза ракурсом Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Возжигаемся этим,* ***стяжаем стандарт 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося записать его в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности. Развёртываемся ими.*

*Стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез синтез-ивдиво-реальностей Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов и так далее 136 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 20-рицы Учителя-Аватара Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики в выражении 16-рицы Аватара-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся ими.*

*Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 инструмента Учителя-Аватара 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу служения Учителя-Аватара 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. Стяжаем 16384 Синтеза, 16384 Гена Учителя-Аватара 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 65536 Синтезов и 65536 компетенций ИВДИВО на каждого из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямой 63-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждым из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги 63-го Синтеза и, возжигаясь, переходим в библиотеку Книг Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся. Возжигаясь Синтезом Книги 63-го Синтеза, эманируем и стяжаем Книгу 63-го Синтеза. Она перед вами фиксируется по воздуху. Берём Книгу двумя руками, переходим в кабинет вашего частного здания, самого высокого на 33-й этаж. Развёртываемся рядом со столом, рабочим местом. Книгу кладём на стол. Если есть Книга 62-го Синтеза, берём её со стола. Возвращаемся в библиотеку к Аватарам Синтеза и сдаём Книги, у кого были 62-го Синтеза, благодаря за данное обучение и ведение 62-му Синтезу. И все вместе стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в течение всего месяца, в любое время дня и ночи обучение 63-му Синтезу, в том числе в Высшей Школе Синтеза.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, возможности, реализации, данные каждому из нас, за ведение и допущение нас на этом Синтезе.*

*Переходим, возвращаясь в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро 63-го Синтеза с 16-ю ядрышками, с 64-мя ядрышками вокруг каждым из нас. И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 63-й Синтез, за принятие экзамена каждым из нас, у каждого из нас. И из зала Изначально Вышестоящего Отца, благодаря Изначально Вышестоящего Отца, мы выходим в физическое тело, в данный физический зал.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Казань, в Нить Синтеза, развёртывая 16-ю Ядрами 63-е Ядро Синтеза с 64-мя ядрышками вокруг. И эманируем в ИВДИВО каждого из нас, развёртывая Ядро 63-го Синтеза, также 16-ю Ядрами с 64-мя ядрышками вокруг и Ядро Синтез Синтеза всех Синтезов пройденных каждого из вас.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

***Набор******Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Альфия Мингазова*

*Альфия Сабирова*

*Амалия Фаттахова*

*Елена Мишина*

*Нафиса Ханова*

*Татьяна Осипова*

*Эльвира Хабибуллина*

***Проверка Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*